



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Photovoltaikanlage beim Schwimmbad deckt Großteil des Energieaufwands

Die Photovoltaikanlage beim Schwimmbad ist nun seit ca. 2 Wochen in Betrieb. Durch sie wird der Energieaufwand des Schwimmbades großteils gedeckt.

Knapp zwei Drittel des benötigten Stroms können selbst erzeugt werden. Somit wird das Schwimmbad auch bei schwankenden Energiepreisen in den nächsten Jahren finanziert bleiben.

Eine Dachflächenanlage war deshalb nicht möglich, da die gesamte Dachfläche des Schwimmbades mit einer Solaranlage zur Wassererwärmung belegt ist. Bürgermeister Harald Bergmann und Vizebürgermeister Erwin Schabkötl machten sich ein Bild von der brandneuen Anlage.

